
 
 
 
 

PROTOKOLL GENERALVERSAMMLUNG HGV SAMEDAN-BEVER 
 
Datum: 02.07.2019 
Zeit: 19:00 Uhr 
Ort: Beverlodge in Bever 
 
Anwesend: 22 Mitglieder 
Entschuldigt: 9 Mitglieder 
 
Traktanden: 
 
1. Begrüssung 
2. Protokoll GV vom 19.06.2018 
3. Jahresbericht des Präsidenten 
4. Kassa und Revisionsbericht 
5. Budget und Festsetzung des Jahresbeitrages 2019 
6. Wahlen des Vorstandes 
    6.1.des Präsidenten 
    6.2 von 6 Mitglieder 
    6.3 des Revisors 
7. Mitgliedermutationen 
8. Orientierung über die Zusammenarbeit mit den HGV’s OE und dem BGV 
9. Varia und Umfrage 
 
 
 
Generalversammlung: 
 
1. Begrüssung durch den Präsidenten und Berichtigung von Punkt 6.2 der Traktanden: es 
sind 6 und nicht 8 Mitglieder 
 
2. Als Stimmenzähler wird Urs Pfister gewählt. Das Protokoll der GV vom 19.06.2018 wird 
einstimmig angenommen 
 
3. Jahresbericht des Präsidenten 
- Für die Mitarbeit am kommunalen räumlichen Leitbild wird der HGV durch Urs Pfister und 
Andri Laager vertreten. Dabei geht es vor allem darum, genügend Freiräume für die 
touristische Entwicklung in Samedan zu gewährleisten und auch neue Projekte zu 
verwirklichen. 
- Die HGV Präsidenten haben sich 3 Mal getroffen und es wurde unter anderem bemängelt, 
dass die OE HGV’s durch den BGV schlecht vertreten werden. Neu sind Michael Pfäffli und 
Reto Weisstanner im Kantonalvorstand.  
- Verschiedene Infos über die ESTM AG 
- Politische Parolenfassung für die Abstimmungen 
- Der HGV St. Moritz ist dieses Jahr zuständig für die Organisation der Präsidentenkonferenz 
- Die Nachfrage bei der Gemeinde betreffend der langen Dauer für das bewilligungs-
verfahren eines Baugesuchs hat kein befriedigendes Ergebnis gebracht. 
- Dank an den Vorstand und den Revisoren für die geleistete Arbeit 
- Neuausrichtung des Vorstandes 
- Gemeindefinanzen sollen kritischer angeschaut werden 



- Fokus auf Gemeindewahlen Samedan im Herbst 2020 richten: es sollen idealerweise 2-3 
Kandidaten vom HGV vorgeschlagen werden 
- Info über die Standortentwicklungstrategie der Region Maloja und Bernina 
- Die Gemeinde hat in Aussicht gestellt, einen Austausch über die touristische Standort 
Entwicklung zu organisieren. 
- Die Mitgliederwerbung ist nach wie vor sehr wichtig. 
- Beat Fried gibt kurz Info über die hervorragende Kommunikation zwischen Gewerbe und 
Gemeindevorstand von Bever. Es werden periodisch gut besuchte Sitzungen organisiert 
 
4. Kassa- und Revisionsbericht 
Peider Cantieni präsentiert beides und von den Revisoren gibt es keine Einwände oder 
Bemängelungen. 
Es gibt keine Fragen/Einwände seitens der Versammlung und beides werden einstimmig 
angenommen 
 
5. Budget und Festsetzung des Jahresbeitrages 2019 
Wir sollten den Jahresbeitrag so belassen. Dies wird mit dem Budget zusammen einstimmig 
angenommen. 
 
6. Wahlen 
6.1. Andri Laager stellt sich wieder für eine Amtsperiode zur Verfügung und wird einstimmig 
mit Applaus gewählt 
6.2. Die bisherigen Irene Zysset, Peider Cantieni, Daniele Geronimi und Beat Fried stellen 
sich wieder für eine Amtsperiode zur Verfügung. Neu bewerben sich Cinzia Pfister und 
Stephan Übersax. Der Vorstand wird in dieser Zusammensetzung einstimmig gewählt. 
6.3. Remo Marinoni und neu Reto Roner stellen sich als Revisoren zur Verfügung und 
werden einstimmig gewählt.  
 
7. Mitgliedermutationen 
Neumitglieder: Hess AG Daniel Glaser 
Austritte: Berg und Sicherheit Dominik Hunziker, Pachifig GmbH, Repower AG, Ramon 
Zangger 
 
8. Orientierung Zusammenarbeit mit den HGV’s OEund BGV 
Die HGV OE Präsidenten treffen sich im 2019 drei Mal, die Organisation der Treffen obliegt 
neu dem HGV St. Moritz.  
Da es praktisch keine Zusammenarbeit mit dem BGV gibt, sollten wir uns ernsthaft fragen ob 
es noch Sinn macht, in diesem Verein weiterhin zu verbleiben und die Beiträge zu bezahlen. 
 
9. Varia und Umfrage 
Es gibt keine Fragen oder Bemerkungen seitens der Versammlung 
 
Ende der Versammlung am 19:20 Uhr 
 
Anschliessend der Versammlung gibt Herr Dr. Christoph Wittmer, Rektor des Lyceum 
Alpinum in Zuoz ein sehr interessantes Kurzreferat zum Thema die Zukunft der Bildung. 
 
 
Samedan, 18.07.2019 
Protokollführer: Daniele Geronimi 


